

# 常任委員会の審査概要

常任委員会は、議案や市民のみなさまから提出された請願などを細部にわたり、専門的に審査するための機関で、議員はいずれかの常任委員会に所属しています。3月定例会で各常任委員会に付託された議案の主な審査概要は、右のとおりです。議案の内容については、前段のページで説明しております。

## 総務委員会

### 議案9件を可決

本委員会に付託された案件は、分割付託事項を含む議案9件です。

**議案第27号**「令和7年度蓮田市一般会計予算」の分割付託事項では、危機管理課の関係で、「防災行政無線等維持管理事業として、市防災行政無線更新工事を計上しているが、防災行政無線が聞こえにくい地域に対してどのように対応していくのか」との質疑に対し、「現在、設計業務の中で、防災無線が聞こえにくい地域がどれくらいあるかを把握する作業を実施しています。そのような地域をカバーするために、更新後においては一部、高性能のスピーカーにすることを考えています。この高性能のスピーカーは、音質が明瞭になる、音声到達距離が延びる、といった特徴があるため、可能なかぎり活用していきたいと考えています」との答

弁があった。

また、市民課の関係で、「戸籍業務経費に振り仮名通知書作成業務委託費が計上されているが、発送のスケジュールは」との質疑に対し、「6月末頃、蓮田市に本籍があるかた宛てに、振り仮名を振った名前を圧着がきで通知し、修正が必要な場合は届出をしていただく予定です。また、筆頭者のかたに通知を送るほか、同じ戸籍の中で住所が違つかたには別途、通知を送る予定です」との答弁があった。

採決の結果、議案第9号、第11号、第12号、第14号、第16号及び第26号は総員をもって、議案第13号、第15号及び第27号の分割付託事項は賛成多数をもって、原案のとおり可決すべきものと決した。

## 民生文教委員会

### 議案8件を可決

本委員会に付託された案件は、分割付託事項を含む議案8件です。

**議案第17号**「蓮田市総合市民体育館設置及び管理条例の一部を改正する条例」では、「今回の使用料の設定については、近隣市町の施設を参考にしたものか」との質疑に対し、「メインアリーナのほかにサブアリーナを持っている埼玉県内24市町の体育館使用料を基本として、平均を出し使用料を決めたものです」との答弁があった。

**議案第27号**「令和7年度蓮田市一般会計予算」の分割付託事項では、教育総務課の関係で、「中学校空調設備設置工事設計業務委託があるが、体育館にエアコン

を設置する理由は何か」との質疑に対し、「教育委員会としては、子どもたちの夏季の学習保障の視点でのエアコン導入が、まず第一歩目と考えています。もちろん指定避難所という関連もありますので、いざというときには防災の視点でエアコンを使用することもあると思います」との答弁があった。

採決の結果、議案第17号から議案第20号までは総員をもって、議案第28号から議案第30号までは賛成多数をもって、原案のとおり可決すべきものと決した。また、議案第27号の分割付託事項は、採決に当たり2名が退席した後、賛成多数をもって原案のとおり可決すべきものと決した。

## 建設経済委員会

### 議案9件を可決、請願1件は採択

本委員会に付託された案件は、分割付託事項を含む議案9件と請願1件です。

**議案第21号**「蓮田市環境学習館設置及び管理条例の一部を改正する条例」では、「今回、新たに体験学習室や会議室等の使用料が設定されたが、設定の根拠は」との質疑に対し、「市内の公共施設において、現在、貸出している部屋の使用料を参考として、面積や利用用途などを基に設定しています」との答弁があった。

**議案第27号**「令和7年度蓮田市一般会計予算」の分割付託事項では、自治振興課の関係で、「コミュニティセンター運営事業の委託料について、昨年度に比べて指定管理料が減額となっている理由は何か」との質疑に対し、「令和6年度予算には、敷地内樹木の伐根作業にかかる費用が計上されていたが、令和7年度はその

費用がなく、通常の業務内容となるため減額となるものです」との答弁があった。また、みどり環境課の関係で、「公園維持管理業務経費の高木伐採業務委託費の内容は」との質疑に対し、「昨年度、公園や緑地の樹木についてナラ枯れの被害が発生しました。今後の対策として、伐採・伐根等を行う費用となります」との答弁があった。

採決の結果、議案第10号及び議案第21号から議案第25号までは総員をもって、議案第27号の分割付託事項、議案第31号及び議案第32号は、賛成多数をもって、原案のとおり可決すべきものと決した。また、請願第1号は、採決に当たり1名が退席した後、賛成多数をもって採択すべきものと決した。

## 編集後記



1月に発生した八潮市での道路陥没事故に伴い、市内でも一部下水道の使用制限が行われました。ご協力をいただいた市民のかたに感謝申し上げます。春、新たなスタートの季節です。

令和7年度一般会計予算が可決され、新たな年度が始まりました。未来に向けたまちづくりの一步が、市議会の議決を経て形となります。

市議会だよりを通じて、引き続き市政を身近に感じていただければ幸いです。

みなさまにとって、新年度が実り多きものとなりますようにご祈念いたします。(豊嶋)

### 編集委員会



後列左より 武藤康史委員 木佐木照男委員 山田孝夫委員  
前列左より 諸根善昭委員 勝浦敦委員長 秦邦雄副委員長 豊嶋暉委員